

Zusatzfragen von

AV Hanft

1. Wie ist der Sachstand bei den privatrechtlichen Vorvereinbarungen mit den Grundstückseigentümer, wo bisher eine Verständigung nicht zustande gekommen ist?

Antwort:

Der Investor hat die Anregung der Stadtverwaltung ernsthaft wahrgenommen, hier Planrecht zu schaffen, um gewisse Dinge umzusetzen. Es sind noch nicht alle Details, die für die Realisierung des Windparks notwendig sind, geregelt.

2. Ist es richtig anzunehmen, dass dieses Projekt auf die ausstehenden Zustimmungen angewiesen ist?

Antwort:

Das Projekt ist entscheidend vom weiteren Agieren des Investors abhängig, der sich im Übrigen gegenüber der Verwaltung kooperativ gezeigt hat und auch offen gegenüber der Beteiligung von Windenergieanlagen ist.

von AM Dr. Pacyna

Gibt es seit Erstellung der Vorlage neue Erkenntnisse und hat ein Gespräch stattgefunden?

Antwort:

Das Gespräch findet Ende September statt.